

トイレの

マナーに気を付けて！

以前から、第一大元ホームのトイレの使い方が気になってきた中野指導員。スリッパがきちんと揃えていないことや手を洗うことを忘れていたメンバーもちらほら…。

先日の帰りの会では、『トイレでのマナーに気をつけよう！』と指導員から話をし、気をつけているメンバーもいますが、あまり大きな改善は見られることができませんでした。そこで、誰にでも分かるように、トイレの中に掲示する『ポスター』を作成することに。

5日(火)、4年生メンバーにお願いしようと考えた指導員は、縮垣けいすけ君にお願いすることに！ さっそく、事情を伝えると『いいよ！ でも、宿題が終わるまでは待ってくれる？』とけいすけ君。

その後、『1年生も分かりやすいようにしたらいいよね？』とデザインを考える姿があり『トイレのイラストも描いたらどうかな？』

という指導員の声掛けに対して『それいいね！』とけいすけ君。そして、ポスターも完成し、準備完了！

みんながマナーを守る事ができるように！今後の展開に注目です！



はるや君の「手裏剣」

〜ついでに君のサポート〜

先日の出来事。犬飼はるや君(1年)が折り紙で『手裏剣』を作っていました。最初はスムーズに折っていたはるや君ですが、途中から折り方が分からなくなったようで、『うん、こうだったかなあ…？』といるんな折ら君(6年)が手伝ってくれました！

そこへ『どしたん？ なに折ったん？』と声をかける高長こうせい君(2年)。はるや君が手裏剣の折り方が分からないことを伝えると、『オレ知ってるよ！ 教えようか？』とこうせい君。はるや君に丁寧に教えてあげた姿がありました。

1つ目のパーツが折れると、『次のは反対になるように折ったらいから…』と、2つ目のパーツの折り方をこうせい君が伝えま折り紙を折ってみるはるや君。そんなはるや君に『そうそう！ それで次は…』とこうせい君に『そうそう！』と答えるこうせい君。その後、

はるや君から『紙にコーキしよう！』とこうせい君を遊びに誘う姿がありました。困っているはるや君に気づいて、声をかけて最後までサポートしてくれたこうせい君の姿に嬉しく感じた指導員でした。

「次は僕へ」

ただかんとな！

6日(水)の出来事。長い間使っていた『コマ台』が古くなり壊れていました。そこで、壊れた部分を米田指導員が修繕し

それを見ていた3年生メンバーの渡邊えいすけ君・丸尾けんた君・上田井ゆうせい君・日浅ようすけ君たち4人。公園から帰ってくる時、『オレも直したい！』と『コマ台の修繕を手伝ってほしい！』とこの木の部分をお願いでたいて入れていってな！』と指導員

が分かった！』と3年生メンバーがお願いすると、『さっそく順番を決めて取り掛かる姿が！』とこうせい君。途中、木をたたいていると枠組みから外れてしまっただかんとと理解して

お迎えでメンバーが少なくなっても最後までやり抜いてくれた3年生メンバーとたかこう君。

ありがとうございます！



